

**RILIS NASIONAL**

## Tracing Warganya Yang Kontak Erat Terkonfirmasi Covid-19, Ini Yang Dikatakan Babinsa Budi Nugroho

Totong Setiyadi - [JATENG.RILISNASIONAL.COM](http://JATENG.RILISNASIONAL.COM)

Feb 18, 2022 - 20:47



Cilacap - Wujud kerja nyata Tim Tracer penanganan Covid-19 dalam mencegah penularan Virus Covid-19, Babinsa Koramil 10/Gandrungmangu Sertu Budi Nugroho bersama Tim Gugus Tugas Penanganan Covid-19, melaksanakan Tracing dan Edukasi terhadap keluarga yang terkonfirmasi kontak erat dengan salah satu warga yang terpapar Virus Covid-19 di Desa Gintungreja, RT 007 RW

002, Kecamatan Gandrungmangu, Kabupaten Cilacap, Kamis (17/2/2022).

Babinsa Sertu Budi Nugroho menjelaskan, kegiatan Tracing dan edukasi, dikarenakan adanya salah satu warga yang di nyatakan positif Covid-19 setelah melaksanakan Metode PCR Real Time oleh Puskesmas Gandrungmangu 1 dengan hasil positif, di mana saat sekarang ini sedang melaksanakan isolasi mandiri.

"Kegiatan tracing ini dilakukan bertujuan untuk menelusuri riwayat kontak erat dengan pasien supaya virus Covid-19 tidak menyebar kepada warga yang lain" Jelas Sertu Budhi Nugroho.

Lanjutnya, hal ini merupakan implementasi tugas dan tanggungjawab Babinsa sebagai Aparat Teritorial kewilayahan dan merupakan wujud sinergitas dan juga kemandirian TNI dengan rakyat, maka seorang Babinsa harus selalu berada di tengah-tengah masyarakat.



"Sebagai seorang Tracer Tim penanganan Covid-19 harus bekerja cepat dikala ada pasien suspek atau terkonfirmasi positif Covid-19, segera ditelusuri riwayat kontak erat dengan pasien sehingga dapat mencegah terjadinya penyebaran Covid-19 di lingkungan masyarakat, terang Babinsa.

Hal ini sebagai upaya memutus mata rantai penularan Covid-19. Khusus bagi keluarga yang kontak erat dengan warga yang terkonfirmasi Covid-19, laksanakan tes swab yang di laksanakan oleh Petugas Kesehatan dan tetap mematuhi protokol kesehatan" Pungkasnya.

Turut hadir dalam pelaksanaan Tracing tersebut, Ketua tim tracer Puskesmas Gandrungmangu 1 Ngisom, S.Kes. Ners, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Bidan

Desa beserta anggota Tim Gugus Tugas Tingkat Desa.